



# グレースだより

2026.1



新年あけましておめでとうございます。今年一年も園の子ども達一人ひとりの成長を大切にしながら、笑顔と安心に満ちた園生活を送れますよう保護者の皆様と共に喜び、支え合える園でありたいと思っております。

ことり組



りす組



年末年始はご家庭でゆったり過ごしたり、親戚の方と会ったりといつもと違う時間を経験したお子さんが多く、お正月の雰囲気を味わったことり組さん。今年も変わらずひとりひとりのペースに寄り添いながら元気に過ごしていきたいです。

うさぎ組



新年あけましておめでとうございます。休み明けの子どもたちからは楽しかった冬休みの思い出がたくさん語られています。今月はお正月遊びに親しみ楽しんでいきたいと思います。戸外では寒さに負けず子どもたちと体を動かして遊びたいと思います！

きりん組



子ども達は元気いっぱいな姿を見せてくれました。お休みの様子をお話して盛り上がったり、上手にできたところを見せてくれたり、お友達同士で協力しながら遊んでいる姿も見られています。本年も子ども達の心身の成長を共に共有できたらと思います。



外の冷たい空気に触れ、鼻先を赤くしながらも元気いっぱいに登園してきてくれるりす組さん。今月はお正月遊びを楽しんだり、寒さに負けず戸外あそびをしたいと思います。誘導ロープで歩くのも上手になってきたので新しい公園へのお散歩にも挑戦していきたいです☆

こうま組



「あけましておめでとうございます！」と元気な声とともに新しい年がスタートしました！今月はいろいろなお正月遊びに挑戦していきたいと思います。寒さに負けず、元気いっぱいに身体を動かして子どもたちと楽しく過ごしていきたいです♪

ぞう組



冬休みが明けて、さっそく思い出話に花が咲くぞう組さんです♪ 寒さに負けず戸外遊びをしたりお正月遊びをして楽しみたいと思います。卒園まで残り3ヶ月となりました。1日を大切にみんなで過ごしていきたいと思います！

先日、銀座にあるアートアクアリウムに行きました！

金魚とアートが光によって綺麗に展示されている施設で、私はそういう幻想的なものが好きなのでワクワクでした♪

沢山の種類の金魚がいたのですが、私のお気に入りは写真にあるいくらのお寿司みたいな金魚です♡

もし皆さんのおすすめな綺麗な場所があったら関東圏内で教えてください ^ ^

丸山 菜奈佳

